

TOSHIBA



Toshiba nombra a Jim Hawkins director de operaciones

Un respetado líder de Toshiba se encargará de diseñar la estrategia para la expansión continua de los ingresos.

LAKE FOREST, Calif., 3 de abril de 2025 — [Toshiba America Business Solutions](#) anuncia el ascenso de su vicepresidente de operaciones de ventas y Toshiba Business Solutions Latin America Jim Hawkins al cargo de director de operaciones.

Este líder respetado del sector y ejecutivo de Toshiba desde hace 16 años se encargará ahora de posicionar los productos, soluciones y servicios de la empresa para lograr un mayor éxito, además de garantizar el cumplimiento de los objetivos de ingresos.

(más)

Como vicepresidente de operaciones de ventas de Toshiba y TBS Latin America, Hawkins supervisó las operaciones de ventas de la organización, los servicios profesionales, la gestión de proyectos, los servicios de impresión gestionados, el desarrollo empresarial y la formación en ventas en todos los canales de distribución de EE. UU. y Latinoamérica. Tras incorporarse a Toshiba como vicepresidente de operaciones y adquisiciones en noviembre de 2009, Hawkins asumió poco después el cargo de vicepresidente de TBS, la operación de ventas directas de la compañía, en mayo de 2010. Antes de unirse a Toshiba, Hawkins asentó y perfeccionó su perspicacia en ventas, marketing y operaciones en el sector de la tecnología de oficina durante más de 25 años, principalmente en puestos de alto nivel en Danka Office Imaging.

"Jim es sencillamente un miembro de un valor incalculable del equipo Toshiba", comenta el presidente y director ejecutivo de Toshiba America Business Solutions, Larry White. "Él y sus equipos cumplen o superan constantemente nuestras expectativas operativas nacionales e internacionales año tras año. Como nuestro COO, el efecto de Jim en toda nuestra organización seguramente será aún más impactante".

"Tengo muchas ganas de colaborar con los compañeros de equipo de toda la organización para garantizar que los productos, servicios y soluciones de Toshiba sigan posicionados para el éxito", declara Hawkins. "También estoy aquí para proporcionar a nuestra organización todas las herramientas y el apoyo necesarios para que sigan alcanzando sus objetivos colectivos".

Hawkins es un "Difference Maker" de ENX Magazine, uno de los galardones más prestigiosos en el espacio de la tecnología de oficina. El nuevo director de operaciones de Toshiba también es un orgulloso Caballero de la Universidad de Florida Central y es licenciado en Ciencias por la universidad pública de investigación de Orlando, Florida.

Hacer clic para tuitear: [Toshiba nombra a Jim Hawkins director de operaciones](#)

(más)

Acerca de Toshiba America Business Solutions, Inc.

Toshiba America Business Solutions es líder en innovación de soluciones que permiten a las personas desempeñarse con eficiencia y eficacia en su entorno de trabajo. Atendiendo a profesionales en Estados Unidos, México, Centro y Sudamérica, Toshiba ofrece sistemas, servicios y suscripciones seguros y sostenibles para imprimir, administrar y mostrar mejor la información. Toshiba se centra en sus clientes y sus comunidades, está comprometida con la sostenibilidad y ostenta el reconocimiento como una de las empresas más sostenibles del *Wall Street Journal Top 100*. Para obtener más información, visite business.toshiba.com. Siga a Toshiba en [LinkedIn](#), [X \(Twitter\)](#) y [YouTube](#).

El texto original en el idioma fuente de este comunicado es la versión oficial autorizada. Las traducciones solo se suministran como adaptación y deben cotejarse con el texto en el idioma fuente, que es la única versión del texto que tendrá un efecto legal.

Contacto de prensa

Toshiba America Business Solutions

Rick Havacko

949-462-6094

Rick.Havacko@tabs.toshiba.com